

BAB II

PLAKSANAAN PROGRAM

Program-program yang dilaksanakan

Mengunjungi UMKM untuk meningkatkan UMKM dalam proses produksi

Salah satu mitra yang dituju dalam pelaksanaan PKPM di Desa Puji Rahayu ini yaitu UMKM Keripik Jahe. Kegiatan yang dilaksanakan pada salah satu UMKM ini adalah membantu proses pembuatan keripik jahe dari awal proses hingga selesai sampai pada pengemasan.

Melakukan program pendampingan kepada siswa yang sedang melakukan pembelajaran

Pendampingan KBM ini dilakukan pada kelas 3 sampai 6. Pendampingan kegiatan belajar mengajar ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui bagaimana sistem pembelajaran yang diterapkan di Desa Way Ratupak, khususnya di SD Negeri 1 Puji Rahayu serta Paud yang ada di Desa Puji Rahayu.

Menjalankan program produksi Keripik Jahe yang akan dilakukan oleh masyarakat.

Menjalankan program produksi keripik jahe dengan membantu proses pengolahan keripik yang masih dilakukan dengan cara sederhana dan manual. Proses pengolahannya diawali dengan pencucian jahe yang dicuci bersih dari sisa-sisa tanah yang melekat pada jahe. Setelah dilakukan pencucian, jahe selanjutnya akan dipotong tipis- tipis. Setelah itu, jahe yang sudah dipotong akan dilakukan penggorengan.

Melakukan edukasi tentang Teknologi

Melakukan sosialisasi atau edukasi dan juga pelatihan kepada pelaku UMKM di Puji Rahayu mengenai pentingnya menjalankan proses dalam sebuah usaha, higienitas dalam sebuah produksi, dan cara packing yang baik sesuai standar manajemen pemasaran. Serta memberikan pendampingan

dan pelatihan langsung mengenai pentingnya pemasaran produk secara digital dan cara pengoperasiannya

Gotong royong bersama masyarakat

Kegiatan gotong royong yang sudah menjadi budaya masyarakat Indonesia salah satunya di Puji Rahayu Kecamatan Merbau Mataram Kabupaten Lampung Selatan. Kegiatan gotong royong dilakukan untuk membersihkan lingkungan di Desa Puji Rahayu. Dengan adanya gotong royong di Desa Puji Rahayu merupakan bentuk nyata solidaritas sosial dalam kehidupan bermasyarakat.

Waktu Kegiatan

Tabel 2.1. Waktu Kegiatan PKPM

NO	HARI/TANGGAL	KEGIATAN	KETERANGAN
1	Senin/8 Agustus 2022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kedatangan Ke Desa Puji Rahayu 2. Mengunjungi Latihan Paskibra untuk kegiatan 17 Agustus 2022 3. Latihan Paskibra 	Terlaksanakan
2	Selasa/9 Agustus 2022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Penyambutan mahasiswa/i PKPM dibalai desa 2. Latihan Paskibra 	Terlaksanakan
3	Rabu/10 Agustus 2022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pengecatan dibalai desa 2. Pembahasan di dusun Puji Rahayu untuk 17 Agustus 2022 3. Latihan Paskibra 	Terlaksanakan
4	Kamis/11 Agustus 2022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengikuti Pembagian Insentif dibalai desa 2. Merias dibalai desa 3. Pengecatan di gapura 4. Pengajian Rutin 5. Membantu Kegiatan BPNT 6. Latihan Paskibra 	Terlaksanakan

5	Jumat/12 Agustus 2022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Posyandu lansia 2. Memasang Lampu Jalanan 3. Latihan Paskibra 4. Merias Jalanan 	Terlaksanakan
6	Sabtu/13 Agustus 2022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Posyandu balita 2. Gotong Royong 3. Pengecatan gapura 4. Latihan Paskibra 	Terlaksanakan
7	Minggu/14 Agustus 2022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pembagian Sembako BPNT 2. Merias Lapangan untuk acara 17 agustus 2022 3. Pengukuhan Paskibra 17 Agustus 2022 4. Latihan Paskibra 	Terlaksanakan
8	Senin/15 Agustus 2022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Merias Lapangan untuk acara 17 agustus 2022 2. Gladi bersih upacara 17 agustus 2022 3. Membantu warga disetiap dusun periapan karnaval 17 agustus 	Terlaksanakan
9	Selasa/16 Agustus 2022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pembuatan tumpeng 2. Merias Lapangan untuk acara 17 agustus 2022 3. Syukuran acara 17 agustus dan hari jadi desa puji rahayu 	Terlaksanakan
10	Rabu/17 Agustus 2022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Upacara bendera 17 agustus 2022 2. Karnaval 3. Penilaian Karnaval 4. Penurunan bendera 5. Kuda lumping 	Terlaksanakan
11	Kamis/18 Agustus 2022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Musyawarah di desa Puji Rahayu untuk kegiatan lomba 2. Merias lokasi untuk acara lomba 17an. 	Terlaksanakan
12	Jumat/19 Agustus 2022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menjadi Panitia Lomba 2. Memeriahkan Lomba 17 agustus di Desa Puji Rahayu 3. Mengikuti perlomba 17an 	Terlaksanakan

		4. Menyiapkan hadiah sebagai kenang – kenangan untuk warga desa	
13	Sabtu/20 Agustus 2022	1. Lomba 17 Agustus di Desa Puji Rahayu 2. Menjadi panitia lomba 17an 3. Mengikuti perlombaan 17an	Terlaksanakan
14	Minggu/21 Agustus 2022	1. Lomba 17 Agustus di Desa Puji Rahayu 2. Menjadi panitia lomba 17an 3. Mengikuti perlombaan 17an 4. Pembagian hadiah	Terlaksanakan
15	Senin/22 Agustus 2022	1. Mengunjungi UMKM Keripik Jahe 2. Membantu proses produksi keripik jahe 3. Mengajar TPA	Terlaksanakan
16	Selasa/23 Agustus 2022	1. Kunjungan DPL 2. Membantu Mengajar TPA	Terlaksanakan
17	Rabu/24 Agustus 2022	1. Membantu mengajar murid SD Negeri di Desa Puji Rahayu 2. Membantu menyusun administrasi yang ada di Balai Desa Puji Rahayu	Terlaksanakan
18	Kamis/25 Agustus 2022	1. Membantu mengajar murid SD Negeri di Desa Puji Rahayu 2. Membantu Mengajar TPA 3. Pengajian Rutin Setiap Malam Jum'at	Terlaksanakan
19	Jumat/26 Agustus 2022	1. Membantu mengajar murid SD Negeri di Desa Puji Rahayu 2. Sosialisasi tentang Pembuatan Design Kemasan dan Pengenalan Pasar Online UMKM Keripik Jahe	Terlaksanakan
20	Sabtu/27 Agustus 2022	1. Sosialisasi tentang Pembuatan Design Kemasan dan	Terlaksanakan

		<ul style="list-style-type: none"> Pengenalan Pasar Online UMKM Keripik Jahe 2. Mengajar Ngaji di TPA 3. Makan Malam Bersama Bapak Kades dan anak anak Paskib 	
21	Minggu/28 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> 1. Posyandu Remaja di kantor Balai Desa Puji Rahayu 2. Membantu Mengajar TPA 	Terlaksanakan
22	Senin/29 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> 1. Membantu mengajar murid SD Negeri di Desa Puji Rahayu 2. Mengunjungi Tempat UMKM 	Terlaksanakan
23	Selasa/30 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> 1. Membantu mengajar Paud di Desa Puji Rahayu 2. Makan Bersama Guru Paud 	Terlaksanakan
24	Rabu/31 Agustus 2022	<ul style="list-style-type: none"> 1. Membantu mengajar murid SD Negeri di Desa Puji Rahayu 2. Membantu proses produksi keripik jahe 	Terlaksanakan
25	Kamis/01 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> 1. Membantu mengajar murid SD Negeri di Desa Puji Rahayu 2. Yasinan 	Terlaksanakan
26	Jumat/02 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> 1. Kerja Bakti di Paud 2. Senam Bersama anak-anak PAUD 3. Makan Bersama Guru Paud 	Terlaksanakan
27	Sabtu/03 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> 1. Membantu dalam pemasaran Keripik Jahe 	Terlaksanakan
28	Minggu/04 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> 1. Membantu mengajar murid SD Negeri di Desa Puji Rahayu 	Terlaksanakan
29	Senin/05 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> 1. Mengajar Ngaji di TPA 2. Mempersiapkan acara Temu Pamit 	Terlaksanakan
30	Selasa/06 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> 1. Membantu mengajar murid SD Negeri di Desa Puji Rahayu 	Terlaksanakan
31	Rabu/07 September 2022	<ul style="list-style-type: none"> 1. Mengajar sekaligus perpindahan di SDN 1 Puji Rahayu 	Terlaksanakan

		<ol style="list-style-type: none"> 2. Mengajar sekaligus perpisahan di PAUD 2 Puji Rahayu 3. Mengajar Ngaji sekaligus perpisahaan di TPA 	
32	Kamis/08 September 2022	<ol style="list-style-type: none"> 1. Acara Temu Pamit di Balai Desa Puji Rahayu 2. Presentasi sekaligus Penjemputan di Kecamatan Merbau Mataram 	Terlaksanakan

Hasil Kegiatan dan Dokumentasi

Kegiatan Kunjungan Ke UMKM Keripik Jahe

Banyak yang menjalankan tapi tidak mengetahui apa yang dijalankan itulah yang terjadi pada usaha keripik jahe milik Ibu Sulis, Edukasi mengenai teori-teori teknologi dan berbagai macam cara penanganan masalah Ibu Sulis selaku pemilik usaha umkm Keripik jahe disana memiliki beberapa karyawan dan apa yang dibutuhkan oleh Ibu Sulis adalah ilmu teknologi untuk mengatur perkembangan UMKM miliknya Edukasi teknologi yang diajarkan ialah mengenai ilmu ilmu dasar teknologi, Marketplace yang sangat berperan penting dalam pengembangan UMKM.

Selain ilmu ilmu dasar teknologi saya juga mengajarkan tentang bagaimana cara mengaplikasikan pasar online dan juga Desain Produk Di Social Media maupun di Marketplace yang mana saya lakukan karna mengingat Ibu Sulis sudah memiliki beberapa pegawai/karyawan dan saya merasa ilmu tentang cara pasar online akan menjadi titik baru buat Ibu Sulis.



Gambar 2.1 Proses Sosialisasi tentang desain produk pada UMKM Keripik Jahe

Pembuatan Keripik Jahe.

Keripik Jahe Wijen merupakan sebuah usaha yang bergerak dibidang kuliner atau makanan. Kami memilih usaha ini karena jahe merupakan salah satu kebutuhan pokok manusia, dan juga menginovasikan makanan dengan bahan tradisional yang bermanfaat bagi tubuh , seperti mengatasi masalah pencernaan, mengurangi rasa sakit, membantu proses detoksifikasi dan mencegah penyakit kulit, melindungi dari kanker, melawan infeksi, melancarkan peredaran darah, melepas stress, dll . Proses pembuatan yang mudah dan bahan-bahan yang tidak sulit dicari , masyarakat sangat antusias terhadap pembuatan keripik jahe ini

1. Campur jadi satu semua bahan yang telah di sediakan. Aduk hingga merata , uleni sampai bisa di bentuk . diamkan selama 15 menit ,agar parutan jahe meresap ke dalam adonan.
2. Ambil segenggam kecil adonan , Giling adonan menggunakan rolling pin atau botol
3. Giling dengan ketebalan sesuai keinginan , lalu potong adonan yang sudah di giling dengan gunting

4. Panaskan minyak di wajan, lalu goreng potongan keripik dengan menggunakan api kecil. Lalu goreng sampai matang.
5. Setelah matang, lalu tiriskan keripiknya hingga benar – benar terpisah dari minyaknya
6. Tahap terakhir adalah packing sesuai dengan takaran yang di inginkan.



Gambar 2.2 Kegiatan Pembuatan Keripik Jahe

Dampak Kegiatan

Dampak Kegiatan PKPM Bagi Masyarakat Desa Puji Rahayu

Kegiatan PKPM ini telah mendapatkan izin dari Kepala Desa untuk menjalankan kegiatan PKPM di Desa Puji Rahayu. Adanya ini tersebut membuat kami menjalankan kegiatan ini dengan baik dan lancar dalam melakukan setiap kegiatan selama PKPM. Selain itu, setiap kegiatan yang kami laksanakan, seperti kegiatan membantu dalam menyiapkan pengajian rutin, serta membantu dan ikut serta kepanitiaan lomba 17 Agustus didukung dan diterima oleh

masyarakat Desa Puji Rahayu. Hal tersebut membuat masyarakat merasa sangat terbantu dengan adanya kegiatan pengabdian ini.

Dampak Kegiatan PKPM Bagi UMKM Keripik Jahe

Kegiatan PKPM ini memiliki dampak tersendiri bagi UMKM Keripik Jahe. Dimana, kami mahasiswa PKPM memberikan beberapa perkembangan inovasi dan serta kami juga membuatkan akun media sosial untuk memperluas target penjualan dan mempermudah proses pemesanan keripik jahe, sehingga diharapkan penjualan keripik jahe dapat meningkat dan berkembang. Kemudian, kami juga melakukan pembuatan pada logo sebagai identitas keripik jahe.